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Все мы пришли в мир одинаково. Но судьба у 

каждого разная. Кто-то более успешен, ловок, кто-

то наоборот. 

Люди, которых Бог взял в удел, чтобы 

благословить других: 

1. Авраам. Быт.12:1-3 «И сказал Господь Авраму: 

пойди из земли твоей, от родства твоего и из 

дома отца твоего, в землю, которую Я укажу 

тебе; 2 и Я произведу от тебя великий народ, и благословлю тебя, и возвеличу имя твое, и 

будешь ты в благословение; 3 Я благословлю благословляющих тебя, и злословящих тебя 

прокляну; и благословятся в тебе все племена земные». Все племена были благословлены 

в Аврааме. 

Активное благословение действует в нашей жизни по нашим трудам. Пассивное 

благословение человек имеет, не трудясь. В поколениях верующие имеют благословения 

от прародителей. Но важно понимать, что благословения можно растерять. Так, например, 

некогда христианская Европа сегодня отходит от Бога. 

Авраам послушал Бога, стал благословением для всего рода человеческого. 

2. Иосиф. Быт.39:5 «И с того времени, как он поставил его над домом своим и над всем, 

что имел, Господь благословил дом Египтянина ради Иосифа, и было благословение 

Господне на всем, что имел он в доме и в поле». Бог благословил его, а также через него дом 

его отца и весь Египет. 

3. Израильский народ. Вт.11:26-28 «Вот, я предлагаю вам сегодня благословение и 

проклятие: 27 благословение, если послушаете заповедей Господа, Бога вашего, которые я 

заповедую вам сегодня, 28 а проклятие, если не послушаете заповедей Господа, Бога 

вашего, и уклонитесь от пути, который заповедую вам сегодня, и пойдете вслед богов 

иных, которых вы не знаете». Бог говорит о благословении и проклятии. Бог, как добрый 

Пастырь, наш Отец, желает благословить всякого человека. У Бога нет зла к нам, Он не 

хочет, чтобы мы были в проблеме, горечи, страдании или нищете. Важно быть послушными 

Господу. 

Мтф.7:24-26 «Итак всякого, кто слушает слова Мои сии и исполняет их, уподоблю мужу 

благоразумному, который построил дом свой на камне; 25 и пошел дождь, и разлились 

реки, и подули ветры, и устремились на дом тот, и он не упал, потому что основан был на 

камне. 26 А всякий, кто слушает сии слова Мои и не исполняет их, уподобится человеку 

безрассудному, который построил дом свой на песке».  

Иисус делает вывод. Есть состояние сердца человеческого – благоразумный муж. Это 

состояние, когда человек слушает слова Господа и исполняет их. И неразумный слушает, 

но не исполняет. 

Пути, по которым в нашу жизнь приходит благословение от Господа: 

1. Слушать и исполнять Слово Божье. Иисус говорил слова жизни, способные изменить 

человека, его жизнь. Деньги не всегда дают благословения. Божье Слово способно изменить 

жизнь человека. Оно приносит плод, когда сохраняется в чистом сердце. 

Так много людей вокруг нас, которые не знают Бога. Но Бог нашел именно нас. Это не наша 

заслуга. Это благословение от Бога. Он Сам благоволит к нам. 



2. Страх Господень. Боящийся и ходящий пред Господом, ходящий путями Его. У 

книжников и фарисеев не было благоговения перед Богом, не было желания угодить Ему. 

Человек может быть номинально верующим, не иметь страха Господня. 

Пс.127:2-6 «Ты будешь есть от трудов рук твоих: блажен ты, и благо тебе! 3 Жена твоя, 

как плодовитая лоза, в доме твоем; сыновья твои, как масличные ветви, вокруг трапезы 

твоей: 4 так благословится человек, боящийся Господа! 5 Благословит тебя Господь с 

Сиона, и увидишь благоденствие Иерусалима во все дни жизни твоей; 6 увидишь сыновей 

у сыновей твоих. Мир на Израиля!».  

Страх Божий не виден остальным. Бог проникает в сердце человека, взвешивает наше 

состояние. Есть ли в наших поступках желание угодить Богу? Если да, Он будет 

благословлять нас.  

3. Пребывание в Теле Христа, Церкви. 1Кор.10:16 «Чаша благословения, которую 

благословляем, не есть ли приобщение Крови Христовой? Хлеб, который преломляем, не 

есть ли приобщение Тела Христова?». Формальное участие в вечере Господней не дает 

благословения. Мы должны быть в Теле Христа, Церкви. Когда член тела функционирует, 

он питается от тела. Мы находимся под покровом Божьим в Его Теле, Церкви. Обетования 

Нового Завета даны Церкви, Телу Христа. Когда мы дорожим церковью, то мы 

благословляемы Богом. 

Бог желает нас благословить, когда мы слушаем и исполняем Его Слово. Мы и наши 

поколения будут благословлены до 1000 родов. Бог будет благословлять нас, когда мы 

имеем страх Господень во всякое время, не только когда мы в церкви, а везде. 

Важно дорожить церковью. Трудясь в церкви, мы приобщаемся к Телу Христа. 

В Мк.8:38 читаем слова Христа: «Ибо кто постыдится Меня и Моих слов в роде сем 

прелюбодейном и грешном, того постыдится и Сын Человеческий, когда приидет в славе 

Отца Своего со святыми Ангелами». Когда мы в окружении неверующих людей, друзей, 

коллег, как мы себя ведем? Отрекаемся от Христа или прославляем Его имя? 

Если мы не будем так исполнять Божьи повеления, то наша жизнь не будет благословенна, 

будет проклята. Об этом говорит Писание. Сегодня у нас есть шанс исправить свое 

поведение, если оно не таково, как должно, чтобы Божьи благословения пришли в нашу 

жизнь, а также в жизнь наших детей и внуков.  

Будем желать войти в Божьи благословения, молиться об этом и делать для этого все со 

своей стороны. 

Аминь. 


